

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah di uraikan sebelumnya, maka peneliti memperoleh hasil dan kesimpulan dari hasil analisa dan berdasarkan hasil uji analisis statistic data (uji persamaan regresi), maka diperoleh kesimpulan bahwa:

1. *Current Ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Keuangan. Sesuai dengan penelitian yang dilakukan oleh Pratama & Erawati, (2016) pengaruh positif dan signifikan ini menunjukkan apabila nilai *Current Ratio* mengalami kenaikan, maka secara signifikan akan mengakibatkan kenaikan variabel Kinerja Keuangan.
2. *Total Asset turnover* tidak berpengaruh terhadap Kinerja Keuangan. Sesuai dengan penelitian yang dilakukan oleh Ananda & Wahyuni (2019) pengaruh negatif dan tidak signifikan ini menunjukkan apabila nilai *Total Asset turnover* mengalami penurunan, meskipun tidak signifikan akan mengakibatkan kenaikan pada variabel Kinerja Keuangan.
3. *Debt to Equity Ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Keuangan. Sesuai dengan penelitian yang dilakukan oleh Pratama & Erawati, (2016) pengaruh positif dan signifikan ini menunjukkan apabila nilai *Debt to Equity Ratio* mengalami kenaikan, maka secara signifikan akan mengakibatkan kenaikan variabel Kinerja Keuangan.

B. Saran

Penelitian ini di masa mendatang diharapkan dapat menyajikan hasil penelitian yang lebih berkualitas dengan adanya beberapa masukan mengenai beberapa hal diantaranya:

1. Untuk penelitian mendatang , supaya menambahkan bagaimana cara untuk total asset turnover menjadi berpengaruh terhadap kinerja keuangan. Dikarenakan peneliti hanya meneliti Total Asset Turnover

tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan, Current Ratio berpengaruh terhadap kinerja keuangan. Debt to Equity Ratio berpengaruh terhadap kinerja keuangan.

2. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperluas tahun atau periode penelitian menjadi lima tahun atau lebih atau bahkan mempersempit periode penelitian dengan menggunakan metode penelitian yang berbeda pula untuk mendapatkan hasil yang lebih otentik. Sehingga untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperluas bahasan mengenai rasio lainnya dan dapat menambah variabel lain serta menambah tahun penelitian.

